



HOLLYWOOD Los Obama, invitados a la villa de George Clooney en Italia **P38**



MUNDIAL FEMENINO España compite hasta el final pero cae ante EE UU (1-2) **P31 y 32**

Trump impone sanciones contra el líder supremo de Irán

El anuncio llega en plena escalada de la tensión entre ambos países

AMANDA MARS, **Washington**
Tras la ofensiva militar abortada la semana pasada, Estados Unidos prosigue la estrategia de presión con castigos económicos al régimen iraní. El líder estadounidense, Donald Trump, impuso ayer sanciones al líder supremo de Irán, el ayatolá Ali

Jamenei y a ocho mandos militares. "El líder supremo es el responsable último por la actitud hostil del régimen", dijo el republicano ayer en la Casa Blanca. El secretario del Tesoro, Steven

Mnuchin, advirtió de que la medida va mucho más allá de lo simbólico y supone el bloqueo de decenas de miles de millones de dólares. Las sanciones aplicadas ayer suponen la primera re-

presalia de Washington después del derribo de un dron estadounidense por parte de Irán la semana pasada. Trump persigue que Teherán se sienta a la mesa a negociar un nuevo pacto nuclear, una vez que el republicano decidió romper el firmado en el año 2015. **PÁGINA 4**

Pompeo busca una alianza contra Teherán

MANFRED WEBER
Candidato del PPE a la Comisión Europea

"Europa no puede volver a los pactos por la puerta de atrás"

BERNARDO DE MIGUEL, **Bruselas**
Manfred Weber (Niederhartzkofen, Alemania, 46 años) es un cadáver político con buena salud en Europa. Sus rivales le han dado por finiquitado varias veces e incluso el presidente francés, Emmanuel Macron, enterró sus posibilidades de optar a la presidencia de la Comisión Europea. Pero Weber, del Partido Popular Europeo (PPE), reivindica el cargo y arremete contra quienes quieren acabar con el sistema de designación del presidente de la Comisión, de 2014. "Quieren volver a los tiempos oscuros de los acuerdos por la puerta de atrás", dice. **PÁGINA 2**



SANCIONES Y DIÁLOGOS EN VENEZUELA. El 12º Foro Atlántico, organizado en Madrid por la Fundación Internacional para la Libertad, tomó ayer el pulso a Latinoamérica, con especial atención a Venezuela. En la imagen, el escritor Mario Vargas Llosa y el expresidente español Felipe González. / BALLESTEROS (EFE) **PÁGINA 6**

Las torturas a los detenidos en el 'caso Iguala' amenazan el proceso judicial

Polémica tras difundirse un vídeo de maltrato a un sospechoso

PABLO FERRI, **México**
Un vídeo con torturas a un detenido por la desaparición de los 43 estudiantes de Ayotzinapa, ocurrida el 26 de septiembre de 2014, y divulgado este fin de semana en México ha puesto contra las cuerdas a la Fiscalía de Enrique Peña Nieto al mostrar las irregularidades del proceso. Varias ONG denuncian que se violaron los derechos humanos en la investigación y que se pone en riesgo los procesos judiciales emprendidos hasta ahora para esclarecer el caso. **PÁGINA 5**

Detenido el abogado que consiguió para FCC obras en Latinoamérica

EL PAÍS, **Madrid**
Panamá ordenó la detención del abogado Mauricio Cort por una supuesta trama de sobornos a cambio de obra pública que salpica a la multinacional española Fomento de Construcciones y Contratas (FCC). El arresto se produce una semana después de que EL PAÍS revelara adjudicaciones a FCC por 434 millones de euros desde 2010. Según los investigadores, Cort ofrecía servicios de consultoría que camuflaban comisiones ilegales. **PÁGINA 37**

Puerto Barrios, una de las fronteras clave entre Centroamérica, México y el Atlántico

Violencia, impunidad y corrupción

JACOBO GARCÍA, **Puerto Barrios (Guatemala)**
En el Caribe guatemalteco, entre Belice y Honduras, se encuentra Puerto Barrios, una ciudad hostil y polvorienta que en los últimos años repite entre las más violentas del país. En febrero dos personas fueron linchadas en plena calle por un medio millar de taxis-

tas y espontáneos. La explicación es oficial es la llegada de la pandilla salvadoreña Barrio 18 que empezó a extorsionar a los taxistas y les tendieron una trampa. Desde entonces los pandilleros han empezado una cacería y han impuesto el toque de queda. **PÁGINA 9**

elfaro | EL PAÍS



La enfermedad se propaga en el Congo

Viaje a Butembo, epicentro del horror del ébola

JOSÉ NARANJO, **Butembo (República Democrática del Congo)**
Al llegar al diminuto aeropuerto de Butembo, el visitante percibe que hay algo al acecho y no es el papeleo. Un bidón con agua y un grifo para lavarse forman el recibimiento. Este es el epicentro del ébola en la República Democrática del Congo, que suma 1.500 muertos en el país. **PÁGINAS 22 y 23**